



Premio a una larga trayectoria

a la Agrupación Musical “Santa María Magdalena” de Arahál, en la persona de D. Manuel Rodríguez, por conservar y mantener los cánones y características de las agrupaciones musicales, sin renunciar a una permanente renovación, mantenida a lo largo de los últimos treinta años.

Premio a una obra de arte o artesanía permanente

a D. Jesús Rosado, por la restauración de los bordados del manto y del palio de la Virgen de las Lágrimas de la Hermandad de la Exaltación, por haber sabido rescatar el diseño original de las piezas realizadas por Juan Miguel Rodríguez y del taller del hijo de Miguel Olmo.

Premio a una labor efímera

a la retransmisión en directo del traslado de Jesús de Pasión en la tarde del Lunes Santo, valorando la oportunidad de haberlo realizado, llevada a cabo por Giralda Televisión.

Mención Especial del Jurado

El Jurado de los XXIII Premios Demófilo quiere hacer una mención especial a la calidad literaria de la obra “El tiempo de la luz” de Antonio García Barbeito, pronunciada en el acto del Pregón de la Semana Santa de Sevilla.

